
大家一致认为两个报告质量高，文
风朴实，逻辑性强，实事求是，尤其是提

出的“三区融合”更符合当今的二七，既
发展新区还提升老城区。“三个二七”的
提出不仅提升了城市形象，还提升了城
市品位，提升了群众的获得感，让代表
们倍感鼓舞。

在今后的工作中，第十五代表团
的全体代表，将迅速传达报告精神，重
新调整京广路街道的发展思路和措施，
形成符合京广路街道实际的发展蓝图，
提升实力，服务群众，相信在区委的坚
强领导下，在全区人民的共同努力下，
二七区的明天一定会更加美好。

第十五代表团

代表们表示将认真学习好、贯彻好
区委工作报告精神，结合自身工作实

际，紧扣全区经济社会发展主线，进一
步解放思想、转变观念、科学谋划、狠抓
落实，为加快“三区融合”发展、打造“三
个二七”、实现“三个率先”、建设现代化
国际化复合型城区作出应有的贡献。

在讨论区纪委工作报告时，代表们
充分肯定了过去五年区纪委在党风廉政
建设和反腐败斗争工作中取得的成绩，
认为区纪委工作报告实事求是，针对性
地提出了今后五年的目标任务，对二七
区今后党风廉政建设和反腐败斗争工作
顺利开展将会起到有力的推动作用。

第十四代表团

代表们认为，区委工作报告通篇贯
穿了科学发展观的要求，提出今后五年

的任务和重点，加快“三区融合”发展，推
动“三区建设”，实现“三个率先”。区纪委
工作报告实事求是、务实简练，对反腐败
工作提出的目标要求十分明确，必将为二
七区今后五年的发展提供强有力的保障。

代表们表示，一定会认真学习、深
刻领会、广泛宣传，尽快把报告精神落
实到各项工作当中，与全区广大干群一
起以更加饱满的热情、更加昂扬的斗
志、更加扎实的举措，为加快“三区融
合”发展，推动“三区建设”，实现“三个
率先”而努力奋斗。

第十一代表团

代表们表示，两个报告对二七区
未来五年的发展总体思路定位准确、

切合实际，是凝聚共识、指引方向、坚
定信心、催人奋进的好报告。会场上
经久不息的掌声，有力地证明了代表
们对报告的一致好评。第十九代表团
的代表们用一副对联表达了对报告的
评价和心情：高屋建瓴，求真务实，胸
有成竹，我们信心百倍；三区融合，三
个二七，三个率先，共建美好二七。

第十九代表团有信心、有决心、有
恒心、有行动，坚决贯彻落实好区委和
纪委工作报告的各项部署要求，圆满完
成会议安排的各项任务！

第十九代表团

大家认为，大会所作的报告中提出
的加快“三区融合”、打造“三个二七”、实

现“三个率先”目标既符合二七区发展
的实际,又符合人民群众的愿望,体现了
时代性、把握了规律性、突出了创新性，
听后既为过去的成绩感到自豪，又为未
来规划的蓝图感到振奋，同时也深刻感
受到自身责任的重大和使命的光荣。

在讨论纪委工作报告时，代表们普
遍认为，纪委工作报告对过去工作的总
结客观公正实事求是，过去五年来，纪
委工作注重实效,积极创造性地开展工
作，党风廉政建设特别是反腐败工作上
抓得好。

第十八代表团

对于区委报告提出“三区融合”发
展、“三个二七”、“三个率先”，重点突出、

扎实有效。
对于区第十一次党代会区纪委报

告，代表们认为符合党中央确定的反腐
倡廉要求，有利于形成从源头上预防和
治理腐败的新局面，必将为二七区经济
社区实现又好又快发展提供坚强有力
的政治、纪律保证。

党代表们纷纷表示，将以报告为指
导，在区委、区政府和上级纪检监察机关
的坚强领导下，为加快“三区融合”发展、
打造“三个二七”、实现“三个率先”、建设
现代化国际化复合型城区而努力奋斗！

第十七代表团

区委报告对过去五年的工作进行
了客观公正、实事求是的总结，无论从

经济发展、项目建设、新型城镇化建设
方面，还是党建工作、社会民生事业等
方面，成绩斐然。尤其在报告中提到的
加快“三区融合”发展、打造“三个二七”、
实现“三个率先”以及发展保障等新理
念、新思路，全面客观，充分展现了新一
届领导班子的胆识、魄力，非常值得学习。

成绩备受鼓舞，目标催人奋进，代表
们一致同意报告内容，纷纷表示，要把思想
和行动统一到区委十一次代表大会精神
及区委决策部署上来，在各自领域努力做
好本职工作，为二七发展作出积极贡献。

第十六代表团

第十三代表团的代表们一致认为此
次区委、纪委工作报告主题突出，内容丰

富，报告既回顾了二七区过去五年取得的
辉煌成就，又客观分析了存在的问题,同时
对新的五年进行了周密的安排部署。

对于区第十一次党代会区委报告提
出的“三区融合”发展,打造“三个二七”,实
现“三个率先”的奋斗目标,重点突出,目标
明确,既高屋建瓴又符合二七实际,十三团
代表一致认为，新目标、新任务的提出，必
将会掀起二七区新一轮发展热潮。

对于区纪委报告，代表们认为符合反
腐倡廉工作要求，必将为二七区经济发展
提供坚强有力的政治、纪律保证。

第十三代表团

审议过程中，冯晶丽同志首先提
出，基层党组织建设是关注的重点问

题，如何利用好这支队伍提高基层为民
服务能力，必须创新思路，增强队伍的
凝聚力、向心力。

牛真同志提出，在社会转型期，青
少年工作面临着诸多问题和挑战，需
要积极发挥社会工作者的作用，满足
他们多样化的需求。

赵红林、秦召玉同志提出，城中村
改造一直都是重点工作，如何妥善安置
好村民的后续生活，需“因地制宜”，针对
性地提供文化活动、就业培训等基础服
务，推进全区实现新型城镇化建设。

王丽娜同志表示，“十二五”以来，

特别是在经济新常态下，面对严峻形势
和风险挑战，区委班子保持定力，积极
应对，出台了一系列稳增长、促民生、保稳
定的政策措施，得到了社会各界的好评。

尚红同志表示，报告中提出建设
“品质二七”、“田园二七”、“温暖二七”，
将进一步提升区域形象品位，提升辖区
群众的幸福感和获得感。

杨芳同志表示，将深入学习贯彻落
实这次大会精神，扎根二七，服务二七，
为二七发展添薪助力。

把报告精神落实到各项工作当中

妥善安置好动迁村民的后续生活

新目标将掀起二七发展新热潮

将重新调整发展思路和措施

纪委工作注重实效,落实扎实

坚决贯彻落实各项部署要求

将扎根二七、融入二七、服务二七

以报告为指导，建设复合型城区
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审议完两份报告，看看代表们怎么说
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